
Egregio Sindaco, le scrivo poche righe in merito all'iniziativa del comune di Borgaro Torinese, la separazione 
delle linee dei bus per Rom e non-Rom.
spero vivamente che la vostra iniziativa sia frutto di una scelta affrettata e di una parziale riflessione sulla 
situazione. le possibilità di intervento sono molte altre, e ognuna -davvero lo penso- infinitamente migliore 
di quella che avete intrapreso.
senza contare, poi, la speculazione (pericolosa e dalle possibili derive violente) che la vostra azione sta 
suscitando: basti pensare alle decine di sondaggi online che le testate giornalistiche, anche quelle 
formalmente più rispettabili, stanno attuando.
nella speranza di un cambiamento repentino della vostra direzione le invio cordiali saluti
Francesco Bianchi
associazione straniamenti


